



Hidrógeno, enlazar Japón y Veracruz, el reto: Sergio Gutiérrez Luna

En ciudades, vehículos, y en los aparatos de uso cotidiano dentro del hogar, los japoneses ya utilizan la energía del futuro, el hidrógeno; sus aplicaciones en Veracruz podrían ser realidad. El diputado federal veracruzano, Sergio Gutiérrez Luna, y su esposa, la legisladora Diana Karina Barreras Samaniego, realizaron una visita al Museo Hidrógeno de Tokio «Suiso-miru» como parte de la gira de trabajo, invitados por el gobierno japonés.

<https://horacero.mx/2023/02/16/201386/>